
Da zu diesem Tagesordnungspunkt kein Gesprächsbedarf bestand, ließ Frau
Bergmann-Gries über den vorliegenden Beschussvorschlag abstimmen.


